
Ⅰ． 日時　平成27年5月20日（水）　午後1時30分開会

Ⅱ． 平成27年度　第1回研究科教授会（１）議事要録・議事概要を確認した。

Ⅲ． 議事

◎審議事項

１． 平成２７年度前期課程外国人特別選抜推薦入学試験の合否判定について

選抜委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。

２． 平成２７年度前期課程外国人特別選抜ダブルディグリープログラム入学試験の合否判定について

選抜委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。

３． 平成２８年度入試情報の開示について

選抜委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。

４． 大学院博士課程前期課程一般選抜及び外国人特別選抜の統合について

選抜委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。

５． 平成２７年度授業計画の一部変更について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。

６． 平成２７年度９月期修士論文審査委員の選出について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。

７． 学位論文（博士論文）の審査について

学位申請に関し、論文審査委員から審査結果の報告があり、審議の後、投票した結果、博士（経済
学）の学位を授与することを承認した。

８． 博士論文全文の非公表申請について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。

９． 入学前の既修得単位（大学院）の認定について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。

１０． 日本語能力試験及びTOEFLによる外国語試験の認定について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。

１１． 英語コース生の一般学生用学力試験指定科目の受験について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。

１２． 外国語試験とTOEFL iTP、TOEIC IPについて

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。

１３． 平成２７年度海外派遣学生について

国際交流委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。
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１４． 特別聴講学生の受け入れについて

国際交流委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。

１５． 平成２７年度研究生（私費外国人留学生）の１０月受け入れについて

国際交流委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。

１６． ハワイ大学（アメリカ）との学術交流協定について

国際交流委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、交流協定を締結することを承認した。

１７． その他

教務委員から議題１２について、TOEICの点数公開に関する補足説明があり、審議の結果、承認し
た。

◎報告事項

１． 平成２７年度前期課程本科コース入学者の演習指導教員の決定について

教務委員から資料に基づいて報告があった。

２． 平成２７年度前期課程専修コース入学者の演習指導教員の決定について

教務委員から資料に基づいて報告があった。

３． 平成２７年度前期課程専修コース（社会人学生）入学者の演習指導教員の決定について

教務委員から資料に基づいて報告があった。

４． 平成２７年度前期課程GMAPコース入学者の演習指導教員の決定について

教務委員から資料に基づいて報告があった。

５． 平成２２年度以降後期課程入学者のミクロ経済学及びマクロ経済学の認定について

教務委員から資料に基づいて報告があった。

６． 学力試験指定科目の認定について

教務委員から資料に基づいて報告があった。

７． 学力試験・外国語試験合格状況について
教務委員から資料に基づいて報告があった。

８． 六甲台研究奨励賞の受賞者について

教務委員から資料に基づいて報告があった。

９． 大学院経済学研究科オープンキャンパスについて

学生委員から資料に基づいて報告があり、協力依頼があった。

１０． 各種委員会報告（EUIJ関西・日欧連携教育府）について

研究科長より資料に基づいて報告があった。

１１． その他
副研究科長より、6月5日開催の六甲フォーラムについて案内があった。

以上



Ⅰ． 日時　平成27年5月20日（水）　午後2時50分開会

Ⅱ． 平成27年度　第1回研究科教授会（2）議事要録・議事概要を確認した。

Ⅲ． 議事

◎審議事項

１． 教員人事について

GMAP担当の特命准教授（任期３年）の採用人事について、審査委員から審査結果の報告があ
り、審議の後、投票した結果、平成２７年１０月１日付けで採用することを承認した。

２． 各種委員会委員の選出について

研究科長から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。

３． 教員活動評価について

研究科長から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。

４． 久研究奨学基金事業運営要項の一部改正について

研究科長から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。

５． 六甲台後援会からの援助による海外渡航者決定に関する取扱いの一部改正について

研究科長から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。

６． 卓越した研究業績に基づく特別研究制度（案）について

副研究科長から資料に基づいて説明があり、審議の結果、制度を設置する方針について承認
した。なお、条件等について将来計画委員会にて再度検討し、次回の教授会で審議することと
なった。

７． 特別研究制度取扱い内規の一部改正について

研究科長から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。

８． 「神戸大学大学院経済学研究科研究員の受入れ方針について」の一部改正について

研究科長から資料に基づいて説明があり、審議の結果、方針名等を一部修正し、期間更新の
条件を再検討した上で、次回の教授会で審議することとなった。

９． 平成２７年度投資信託協会・日本証券投資顧問業協会　教育研究助成金研究・出版助成事業
募集要項（案）について

研究科長から、次回の教授会で審議することについて説明があった。

１０． 平成２９年度六甲台後援会からの援助による海外渡航派遣候補者の選出方法について

研究科長から、平成２９年度の短期海外渡航派遣について、選出方法（過去の渡航歴等）につ
いて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。また、候補者の決定については、次回の教
授会で決定することとなった。なお、例年希望者が少ないので、今後、中期の派遣について検
討予定の旨、説明があった。
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１１． 平成２９年度特別研究制度の募集について

研究科長から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。なお、候補者の
決定は次回教授会で行うこととなった。

１２． 招へい外国人研究者の受入について

研究科長から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。なお、個別の研
究室の確保は難しく、共同研究室となること、及び今後研究室委員会で検討は行うが、基本的
に受入教員で対応していただきたい旨、説明があった。

１３． 平成２７年度非常勤講師の選考について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。

１４． 研究科研究員の受入について

研究科長から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。

１５． その他

審議事項１３について、教授会（１）の事項であることについて指摘があり、研究科長より研究所
教員へ説明を行った上で承認を得る旨、説明があった。

◎報告事項

１． 学会費立替承認について

会計係長から資料に基づいて説明があった。

２． 奨学寄附金の受入について

研究科長から資料に基づいて説明があった。

３． 海外渡航について

研究科長から資料に基づいて説明があった。

４． 各種委員会報告

学内各種委員会について、各委員より報告があった。

５． その他

震災復興支援・災害科学研究推進室員から、ネパールの地震の支援活動のためのネット-ワー
ク作りに関し、ネパール人留学生を受け入れている場合は連絡してほしい旨、依頼があった。

以上


